



El profesional se declaró culpable ante la Corte de Los Angeles

## Médico que suministró ketamina a Matthew Perry enfrenta 40 años de prisión

MAURICIO NEIRA

Salvador Plasencia, uno de los médicos implicados en la muerte del actor Matthew Perry, admitió culpabilidad ante la Corte de Los Angeles por suministrar ilegalmente ketamina al intérprete semanas antes de su fallecimiento en octubre de 2023. El doctor de 43 años reconoció haberle inyectado la droga en la casa de Perry y en un estacionamiento en Santa Mónica,

sin justificación médica y con el objetivo de lucrar.

Plasencia enfrenta cuatro cargos de distribución ilegal y podría recibir hasta 40 años de cárcel, con 10 años por cada delito. Según la DEA, mintió durante la investigación y se aprovechó de la adicción del actor. En mensajes de texto revelados por la fiscalía, escribió: "Me pregunto cuánto más va a pagar este imbécil", en referencia a Perry. Su socio, el también médico Mark Chávez,

respondió: "Vamos a averiguarlo".

Ambos inflaron los precios de la ketamina, vendiendo 20 frascos por US\$55.000, casi 200 veces más del precio real. Además, enseñaron al asistente personal de Perry, Kenneth Iwamasa, cómo administrar las dosis. Fue él quien le aplicó la última inyección el día de su muerte, antes de dejarlo solo en un jacuzzi donde fue hallado sin vida horas después. El juicio está programado para el 3 de diciembre.

El actor falleció en octubre de 2023.

AP